

2022~2023年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報

第900回例会(第32回例会) 2023年5月22日

例会場：南陽市赤湯 むつみ荘 例会日：月曜日18:00~
会長◎天口信裕

事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening09@rid2800.jp
HP: https://www.yere-rc.com



山形イブニングRC天口会長挨拶



胸襟を開くという言葉がありますが、マスクを取らせていただきます。今若い女性はマスクを取るのがいやだと言うのです。そしてマスクを取ると強制すると嫌われるのですが、自然と取れてくると思います。3RCの会合は楽しいです。今日はバンドを用意していただいているようですが、これだけ舞台が広いという事は踊るという事でしょうか。

私が会長になるのは2回目です。イブニングは2000年6月26日スタート、おしょうしなさんは6月23日。3日先輩です。イブニングは今日丁度900回目の例会ときりがいいのですが、おしょうしなさんは906回と3日しか違わないのになぜ6回違うのか、謎があります。南陽臨雲さんは2001年7月という事で1年遅い訳ですが、798回と100回違っております。イブニングRCは現在21名と苦境に陥っております。一時期40名いたのですが、2回目の会長という誰もやりたがらない。そして山寺会議という事で山形から山寺まで車で30分もかからないのに貸し切りバスで1時間かけてその中で誰を会長にするかという激しい争いがあり行われまして、最後私がやるしかないという事で、その時の殺し文句は「みんなから請われてやるのだから俺の言う事を聞け」という事で楽しく、普段出て来てくれている会員15名のうち今日の出席10人と7割以上参加していただいております。そのように非常に厳しいのですが、残った面々の結束は非常に強い状況です。2回目の会長としてまずバッジをつけましょうと、例会でバッジもつけていないような状態でした。それから例会に出ましようとか、基礎的な事と、寄付はほとんどやっていなかったんで、今年は米山と財団への寄付を100%全員でやっていただいた。これは県内ではイブニングだけのようです。「いろはのい」からもう一回やり直して、会員増強でも2~3名、3年で10名増やして何とか25名まで戻していこうというのが切実な願いであります。その中で女性会員を増やそうという事で例会の講師は全員女性、女性を呼べば会員も来るだろうと思っただけですが、なかなか難しいです。それからグルメ、フレンチレストランとか創作日本料理とか、大きな所を貸し切ってくるかと思いましたが、これもなかなか厳しいです。かなり来ていただいたのですが、来る人が定着して今の形になりました。次の年度で発展していければというふうになっています。

2回目の会長を始めた時には病院にいました。昨年6月4日に湯の浜CCで崖から転落しまして歯を4本無くして、頸椎損傷して半年リハビリしました。そんな中でロータリーの活動もし続けました。闘病している間に4人に辞められてしまいました。2回目という事で満を持していたのが転倒してしまいました。何が起るかわかりません。上り坂、下り坂、そして「まさか」ですね。「まさか」があるからこそ、人生は楽しい。多くの学びを得て、ロータリーに入って、本当に人生は楽しい。人生の友であると共にお見送りの友でもある。万一の時にはお見送りしていただくとうと人生を楽しく過ごすにはロータリーメンバーが一番と思いますので、今日ご参加の皆さんと大いに交流させていだけ、ロータリーの良さを堪能させていただいて、10名で過ごさせていだけたいと思っております。本日は南陽臨雲RCの島貫会長・伊藤幹事に感謝申し上げて、長くなりましたがご挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。

南陽臨雲RC島貫会長歓迎の挨拶



コロナ禍3年間の経過とは皆様にとってどのような生活リズムでしたでしょうか？飲食業をしている自分からすればとてつもなく厳しく辛い3年間でした。何せ当たり前前の事が当たり前じゃない日常での流れの中、収入の激減、労働時間の増加、趣味等の時間の削減等、コロナ禍とは正に負の連鎖！非常にアンバランスな時間が流れた3年間でした。でも改めて思うのは、「人流の大事さ」「当たり前前に出来る大事さ」を46年間も生きて来て今頃気付かされるものでした。

そんな中、ロータリーの場合は例会を通して、ストレス解消の場でもあり、クラブメンバーの「笑顔」に救われてるな〜と実感致します。

こうして3年ぶりに開催出来るという事は、この上ない喜びそのものです！「笑顔」と言えば、地区大会の時の米沢おしょうしなの猪口幹事の笑顔が印象的です。もしや猪口さんの笑顔が無表情なのか？と思うくらいに、終始絶えないその笑顔は見る者の心を心地良くさせ、それはそれは煌々とし、三次会まで一緒に居た和田バストガバナーも猪口さんの笑顔に思わず「俺の後釜はお前しか居ない」と一言、言葉を残して帰って行きました。笑顔のパワーとは計り知れないものですね！又しても、こうして皆さんの笑顔が集うという事は、この上ない喜びそのもの！今夜は沢山の笑顔絶えない時間を心行くまで一緒に過ごし、共にロータリーを楽しんで行きましょ！ロータリーを通じて皆さんと出逢えた事、改めて感謝です！

3RC合同例会

第900回例会は、3年ぶりに開催された3RC合同例会でした。南陽臨雲RCの主管で赤湯温泉むつみ荘で開催され、3RC会長幹事によるゲームや、南陽臨雲RCメンバーによるバンド演奏・会員参加によるダンス等盛り上がった会で久々の交流と友情を確かめ合う会となりました。来年は当クラブ主管実施が決定しました。



タイムスケジュール

時間(タイムスケジュール)

- 18:00 開会点鐘 : 南陽臨雲RC 島貫光一会長
- 18:01 ロータリーソング斉唱
- 18:05 会長挨拶 : 南陽臨雲RC 島貫光一会長
: 米沢おしょうしなRC 小野勝男会長
: 山形イブニングRC 天口信裕会長
- 18:20 幹事報告 : 南陽臨雲RC 伊藤吉美幹事
: 米沢おしょうしなRC 猪口春生幹事
: 山形イブニングRC 松岡友路幹事
- 18:30 閉会点鐘 : 南陽臨雲RC 島貫光一会長

◎本日のプログラム / 3ロータリークラブ合同例会 懇親会・アトラクション

- 20:50 : 南陽臨雲RC 島貫光一会長

幹事報告

- 5/29は休会です。
- 5/20の中央RC30周年は、天口会長、後藤G補佐、高橋会長エレクト、金田会員、古澤会員が参加しました。
- 5/20から松岡が全国RYLA大会に参加しました。

◆出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	21	-	10	-